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Metatron

Die Umwandlung von Karma

18. April 2005
durch Reniyah Wolf

Meine Geliebten, ich grüße euch an diesem Tag in ewiger Freude, während ein Teil eures
Planeten sich inmitten des Frühlings und der andere sich inmitten des Herbstes befindet.
Während die Angelegenheiten eurer Welt stürmisch bleiben, bitte ich euch, euch daran zu
erinnern, dass es ohne Turbulenzen keine Veränderung gibt. Die Menschheit muss das
erfahren, was unerwünscht ist, bevor sie Veränderung vorantreiben kann. Das kollektive
Bewusstsein der Erde ist eine Gruppenenergie, bestehend aus den Energien aller Menschen
und Lebensformen, die auf dem Planeten leben. Was ihr in eurer Welt erfahrt, ist ein
Erzeugnis eures kollektiven Gedankenpools.

Weil eure Ebene lange in den niedrigeren Frequenzen der Angst gewesen ist, ist sie eine
karmische Ebene. Da ihr mit uns aus den höheren Ebenen mit-erschaffen habt, erhöhte
Lichtfrequenzen auf die Erdebene zu bringen, ist es jetzt möglich, "ohne Karma" zu leben.
Dies ist möglich für Individuen, die ihre eigene persönliche Frequenz genügend angehoben
haben, um ihr eigenes persönliches Karma umzuwandeln. Es wird für Menschen als kollektives
Bewusstsein erst möglich sein, frei von Karma zu leben, wenn es auch auf einer kollektiven
Basis umgewandelt ist. Dies ist der Prozess, den ihr jetzt durchmacht, meine Geliebten, die
Umwandlung vom kollektiven Karma der Erde. Jeder von euch hilft dabei, während ihr die
Anhebung eurer eigenen Frequenzen als völlig verkörpertes Bewusstsein verfolgt.

Das Gesetz von Karma ist ein kosmisches Gesetz. Es ist nicht eines, das auf Belohnungen und
Bestrafungen gründet, sondern eines, was auf der Ausrichtung von Gedanken beruht,
individuell und kollektiv. Das Gesetz von Karma existiert aufgrund der Beurteilung von gut
und böse. Sobald einer, oder eine Gruppe, die Polaritäten, auf denen Erfahrung beruht, zu
beurteilen beginnt, muss dieser eine, oder die Gruppe, beide Seiten der Polarität erfahren.
Dieses kosmische Gesetz wird auch manchmal angegeben als "das, wogegen du dich wehrst,
wirst du zu dir heranziehen, um es zu erfahren." Der einzige Weg Karma umzuwandeln, ist,
auf die Art von Erfahrung, die das Karma erschaffen hat, in einer anderen Weise zu reagieren
- auf eine Weise, die jenseits von Angst und Beurteilung ist.

Dies gilt für das Individuum und das Kollektiv. Der einzige Weg, wie eure menschlichen
Gesellschaften transformiert werden, ist, indem die Menschheit in einer anderen Weise auf
die gleichen, sich wiederholenden Erfahrungen reagiert, die sie wieder und wieder erschaffen
hat. Ihr als Individuen seid Teil des Kollektivs; ein äußerst wichtiger Teil. Ihr seid die
Überbringer der Lichtfrequenzen in die Erdebene und indem ihr euer eigenes Karma innerhalb
von euch selbst umwandelt, schafft ihr auch große Veränderungen im kollektiven
Bewusstsein. Viele von euch kamen ohne Karma in eure menschlichen Verkörperungen.
Wusstet ihr das? Ihr habt gewählt, von den höheren Dimensionen oberhalb der Dualität
hierher zu kommen, um die Menschheit bei ihrem Aufstieg zu unterstützen.

Dennoch habt ihr in euren gegenwärtigen Verkörperungen Karma für euch selbst erschaffen,
weil die Erde eine karmische Ebene ist. Zur Zeit eurer Ankunft hier war es unmöglich, es
anders zu machen, als persönliches Karma zu erschaffen. Wenn man eine Verkörperung in
einer Ebene von Angst annimmt, in der die Maßstäbe von gut und böse so tief im kollektiven
Bewusstsein verankert sind, kann man es nicht wirklich vermeiden, persönliches Karma zu
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erschaffen. Der Einfluss des Kollektivs ist zu stark. Es gab aber noch einen anderen wichtigen
Grund, warum ihr für euch selbst Karma erschaffen habt. Ihr habt es speziell zu dem Zweck
erschaffen, es umzuwandeln. Ihr kamt zur Erde, ausgerüstet mit dem höheren Bewusstsein,
fähig zu sein dies tun zu können; in einer Weise auf die karmischen Erfahrungen zu reagieren,
wie es für die Masse der Menschheit nicht möglich gewesen wäre.

Wenn ihr mir bis hierher gefolgt seid, werdet ihr euch erinnern, dass jedes individuelle
Bewusstsein ein Teil des kollektiven Bewusstseins ist. Während jeder einzelne von euch sein
individuelles Karma umwandelt, indem er sich über Angst und Urteil erhebt, seid ihr ein
kraftvoller Antrieb für die Umwandlung des Karmas des Kollektivs. Wenn Karma umgewandelt
wird, gibt es immer Veränderung, Umbruch, weil karmische Muster gebrochen werden. Dies
wird sowohl für eure eigenen Leben als auch für die Ereignisse eurer Welt gelten. Da die
Entwicklung, die eure Welt jetzt gerade durchläuft, beschleunigt ist, ist die karmische
Umwandlung ebenfalls beschleunigt. Aus diesem Grunde finden viele turbulente Ereignisse in
eurer Welt statt und das werden sie weiterhin tun, bis das kollektive Karma umgewandelt ist.

Es gibt immer noch viele von euch, die sehr angstvoll gegenüber dem sind, was um sie herum
geschieht und sehr besorgt darum, dass die Weltsituation sich nicht bessert. Ich erinnere euch
sanft daran, meine Geliebten, dass es eure eigene Angst und Beurteilung ist, welche die
karmischen Muster aufrechterhält. Menschen haben eine sehr lange Zeit in Angst und
gegenseitiger Beurteilung gelebt. Diese Angst und Beurteilung ist es, welche die Situationen
von Menschen gegen Menschen erschafft, die ihr so beklagt. Einen anderen Menschen oder
eine Menschengruppe zu verurteilen und zu verdammen, wird nur mehr von dem erschaffen,
was ihr nicht wünscht.

Es gibt eine Unmenge an Stimmen, die sowohl von innerhalb eurer Ebene als auch von
außerhalb zu euch sprechen. Einige dieser Stimmen sind auf die Ermächtigung der Menschheit
und andere auf die Aufrechterhaltung von Angst und Dualität ausgerichtet. Ihr werdet sehr
verwirrt werden, wenn ihr diesen Stimmen zuhört, weil jede einzelne eine andere Geschichte
zu erzählen hat. Manche von ihnen erzählen euch Geschichten, um ihren eigenen Zwecken zu
dienen, die nicht die Umwandlung des kollektiven Karmas der Erde beinhalten. Da die Erde in
das Technologie-Zeitalter eingetreten ist, sind die Quellen von Informationen, von
Geschichten, nahezu unendlich. Inmitten dieser riesigen Menge von Information nach euren
Antworten und eurer Wahrheit zu suchen, ist eine fruchtlose Aufgabe, eine, die euch letzten
Endes zurück in die gleichen karmischen Kreise führen wird, wie in der Vergangenheit.

Meine Geliebten, ich ermutigte euch noch einmal, euch auf euer eigenes inneres Sein zu
konzentrieren und dafür zu sorgen, dass ihr euer persönliches Karma umwandelt, indem ihr
euch über Angst und Beurteilung erhebt. Zieht euch in die Stille eurer eigenen Herzen zurück,
um eure eigene Wahrheit zu finden, und schaut nicht auf andere, dass sie sie euch liefern.
Diese Wahrheit, die ihr von außerhalb eurer selbst übernehmt, wird unvollständig und
unerfüllend sein. Ihr seid die brillanten glänzenden Lichter dieser Entwicklung des
menschlichen Bewusstseins. Ihr seid es, die an vorderster Front der Umwandlung eures
planetaren Karmas stehen. Begrüßt diese Veränderungen, die in eurer Welt geschehen, da sie
die Vorboten für den großen Wandel sind, den ihr erstrebt und ersehnt. Indem ihr sie
zurückweist und verdammt, bindet ihr euch lediglich selbst wieder an die alten Muster.

Es findet auch eine außergewöhnliche Göttliche Alchemie mit eurem Planeten und der
Menschheit statt, während sie diese karmische Umwandlung erfährt. Die Wurzeln einer neuen
menschlichen Entwicklung setzen sich durch. Durch die Veränderungen, die in euren Leben
und in eurer Welt über die nächsten Jahre auftreten werden, wird tatsächlich eine
menschliche Gesellschaft der Einheit geboren werden. Wenn es keine Veränderung, keinen
Umbruch gibt, der bewirkt, dass die alten Wege und Systeme beurteilt und aufgegeben
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werden, dann ist keine Entwicklung möglich. So ist es überall im gesamten Kosmos. Die
Verwirklichung eines Begehrens wird nicht durch die Abwesenheit dessen verdeutlicht, was
nicht gewünscht ist. Es ist das, was nicht gewünscht wird, was das definiert, was gewünscht
wird.

Meine Geliebten, diese Wahl, euch über Angst hinaus und in eure eigene Ermächtigung zu
bewegen, ist niemals wichtiger gewesen. Indem ihr euch über die Angst hinaus bewegt,
werdet ihr euer eigenes Karma umwandeln und auch dabei helfen, das des Kollektivs
umzuwandeln. Ich ermutige euch, jeden einzelnen von euch, lieber damit zu beginnen oder
fortzufahren, eure eigenen Geschichten zu schreiben, als eure eigene Macht durch die
Geschichten von anderen zu suchen. Ihr werdet sie dort nicht finden, in der nächsten Gruppe,
beim nächsten Anlass, der nächsten Organisation, der nächsten Tagesordnung. Ihr werdet sie
nicht im Fernsehen finden, im Internet, in der Zeitung, in den Kinofilmen.

Ihr werdet sie nicht einmal durch eure spirituellen Kreise finden, weil eure eigene Macht nur
aus eurem eigenen Innern bezogen werden kann. Ihr mögt Hilfe und Inspiration durch eure
Verbindungen mit anderen finden, aber ihr allein könnt diese Wahl treffen, Angst zu
überwinden und eure Macht anzunehmen. Ihr habt bis jetzt noch nicht wirklich begonnen,
eure eigenen Geschichten zu schreiben, wenn ihr immer noch in Angst lebt und außerhalb von
euch nach Wahrheit sucht. Ihr beginnt, eure eigene Geschichte von einem Ort der Macht im
Innern zu schreiben. Wenn ihr nicht angefangen habt, eure eigene Geschichte zu schreiben,
dann werdet ihr nicht wissen, welche der anderen Geschichten mit eurer eigenen in Resonanz
stehen. Die anderen Geschichten werden euch weiterhin verwirren und Angst in euch
erzeugen.

Meine Geliebten, in diesen Zeiten auf dem Planeten Erde geht es um euren eigenen
persönlichen Aufstieg, und durch den Aufstieg eines jeden von euch wird das Kollektiv
ebenfalls in der Lage sein aufzusteigen. Alles, womit ihr euch beschäftigen müsst, ist euer
eigener Aufstieg, eure eigene Bewegung aus den Frequenzen von Angst und Karma heraus.
Während ihr dies tut, wird das Kollektiv diese Umwandlung von Karma ebenfalls
widerspiegeln. Es gibt niemand Wichtigeren für diesen planetaren Aufstiegsprozess, als "dich"
- das Individuum, das diese Botschaft jetzt gerade liest. Deine eigene karmische Umwandlung
ist entscheidend wichtig für die des Ganzen. Es gibt keine Ausnahmen. Jeder einzelne von
euch ist Kompetenzträger und ihr habt euch den Job vorgenommen. Ich komme mit
Botschaften, um euch auf vielen Ebenen eures Seins daran zu erinnern. Eure Essenz ist Liebe
anstatt Angst und ihr werdet mehr geliebt, als ihr wissen könnt.
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